



AMLO sobre Rusia: “no nos metan en sus argüendes”

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

El acuerdo con Rusia para la investigación del espacio ultraterrestre se firmó antes de la invasión a Ucrania y no tiene el propósito de realizar espionaje, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que pidió a los involucrados en el conflicto armado: “no nos metan en sus argüendes”. PAG. 10

AMLO sobre Rusia: “no nos incluyan en sus argüendes”

Rechaza espionaje.

El acuerdo tiene fines de investigación y somos neutrales en casos de conflictos armados, dice

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el acuerdo con Rusia para la investigación del espacio ultraterrestre se firmó antes de la guerra y no tiene el propósito de realizar espionaje, por tanto pidió a los involucrados en el conflicto armado que “no nos metan en sus argüendes”.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario refrendó que México tiene una política de neutralidad en torno a los conflictos armados y consideró que las acusaciones respecto a la operación del GPS ruso en el país solo es parte de la politiquería y el oportunismo.

“Estaba viendo que hasta el ex presidente Trump está planteando que se necesita la paz... y el presidente Biden, pues es una gente muy responsable, sensata. Entonces, no creo yo que pasen las cosas a mayores. Y mientras tanto que no nos metan a nosotros en sus argüendes”, dijo.

El 28 de septiembre, la cancillería informó de la firma del acuerdo entre la Agencia Espacial Mexicana y su similar rusa, Roscosmos. El sábado, la dependencia detalló que se trata de “la exploración y utilización del espacio ultraterrestre y la aplicación práctica del equipo espacial y de las tecnologías espaciales para fines pacíficos”.

Esta aclaración se dio después de que por las redes sociales la embajada rusa informó de la ratificación del acuerdo intergubernamental con México, que prevé, entre otras cosas, la posible instalación de estaciones #GLONASS en territorio nacional”, sin embargo aclaró que esto solamente “puede hacerse si ambas partes celebran un acuerdo complementario”.

Ante esto, López Obrador dejó en claro que desde el gobierno mexicano lo que se está haciendo es impulsar la paz mundial y la muestra es que ya se hizo una propuesta ante Naciones Unidas para que haya una tregua, organismo al cual volvió a criticar por no actuar frente al conflicto.

El Presidente aseguró que la guerra está afectando a la mayoría de los países del mundo y pese a ello hay naciones que están probando misiles tirándolos al



mar para probar su fuerza bruta.

“Se está haciendo un escándalo porque se habla de que México está permitiendo que satélites rusos puedan ser utilizados para espiar el espacio aéreo mexicano y de América del Norte. Lo cierto es que estos acuerdos se firman con todos los países y no tienen el propósito de espiar a nadie ni de afectar la soberanía de ninguna nación”, manifestó.

Atribuyó estos señalamientos a la tensión generada por el conflicto armado e incluso por el proceso electoral que está en puerta en Estados Unidos.

“En conclusión, a nosotros que no nos metan en sus asuntos. México tiene una política de neutralidad y lo que queremos es una solución pacífica a esa controversia como lo establece nuestra Constitución”, concluyó. ■

Y ADEMÁS

Condena a Moscú por las anexiones

El gobierno de México refrendó su apoyo ante la Asamblea General de la ONU a la condena por la anexión de territorios ucranianos a Rusia, derivado de la guerra que enfrentan esos países. Esto “con base en nuestro inquebrantable respaldo y apego al derecho internacional, en particular a la prohibición de la expansión territorial mediante el uso de la fuerza”, puntualizó Juan Ramón de la Fuente, representante permanente de México en ese organismo.